

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Ricardo Ibarra M.

Veraneantes ayudan a campaña limpieza.
El Lic. Ricardo Ibarra Manzanarez, Presidente de Fundación Salvadoreña de Recursos Marinos y Limnológicos (FUREMAR), informa que un total de 100 toneladas métricas de basura se dejaron de botar al mar en vacaciones.

Más de 150 mil personas beneficiadas
A través de sesenta acciones cívico-militar, la Fuerza Armada ha beneficiado a más de ciento cincuenta mil personas de escasos recursos económicos. (Inf. en Pág. 63).

Crean Centros Comercialización Artesanías
El Ministerio de Cultura y Comunicaciones, informa sobre la inauguración en Ahuachapán, el próximo siete de abril, del Primer Centro Regional de Capacitación y Comercialización de Artesanías, elaboradas por mujeres. (Inf. en Pág. 63).

Adversa libertad de secuestradores
"Definitivamente no compartimos el criterio del Juez que dejó libres a los acusados de secuestro", afirmó el sábado recién pasado, el presidente electo de la República, Lic. Alfredo Cristiani.

Gobernantes electos reciben credenciales
Las credenciales del Consejo Central de Elecciones, que los acreditan como Presidente y Vicepresidente electos de la República, recibieron el sábado, el Lic. Alfredo Félix Cristiani e Ing. Francisco Merino, respectivamente. (Inf. en Pág. 3).

Obispo crítica vandalismo en manifestación
El Obispo Auxiliar Mons. Gregorio Rosa Chávez, criticó la marcha que se llevó a cabo en las calles de San Salvador en honor de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, porque no tuvo las características de los actos cristianos. "Algunos de sus participantes se dedicaron a pintar paredes, varios de ellos con los rostros cubiertos".

Programas de desarrollo educativo
Los programas de desarrollo educativo en nuestro país, están enmarcados dentro de un plan de trabajo que permitirá tecnificar a corto plazo a los estudiantes que cursan carreras técnicas, dice el Prof. Mauricio Arturo Díaz.

ANEP protesta por fallo de juez
Hay malestar e indignación, dice ANEP, en las gremiales del sector productivo por el precipitado fallo del Juez Tercero de lo Penal, que ordena la libertad de los autores de múltiples secuestros. Hace un llamado al Organo Judicial, para haga una revisión de lo actuado. (Inf. en Pág. 3).

Comandos de Salvamento mejora labor
En nueve días de labor, los voluntarios de Comandos de Salvamento, han ampliado su radio de actividad, y mejorado notablemente sus servicios a la ciudadanía. (Inf. en Pág. 2).



Lic. Alfredo Cristiani



Prof. Mauricio Arturo Díaz

Más de 300 bajas del FMLN-FDR en marzo

Ciento sesenta y tres terroristas murieron, y ciento ochenta resultaron heridos tras diferentes enfrentamientos durante el pasado mes de marzo, informa el COPREFA.

Así se resume el informe oficial del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, indicó el vocero castrense, reportando además los decomisos de noventa y cinco fusiles de grueso calibre, veintinueve pistolas automáticas, ocho lanza-cohetes RPG-2 y RPG-7, siete ametralladoras entre M-60 y ca-

libre 50, más de cinco mil quinientos cartuchos, trescientas quince granadas fragmentarias, cuatrocientas setenta y cinco trampas explosivas, ciento cincuenta bloques de Trinitrotolueno, de media libra cada uno, diez radios de intercomunicaciones y abundante material para fabricar bombas y minas Claymore.

En ese mismo periodo, agregó, los grupos extremistas del FDR/FMLN asesinaron a cincuenta y tres campesi-

—Pasa a la página 63—

Más de 5 mil casos atienden Comandos

Alrededor de cinco mil mil casos atendieron los voluntarios de Comandos de Salvamento, durante el desarrollo de la temporada de Semana Santa y tres días subsiguientes.

Mil cien jóvenes voluntarios de esta prestigiosa entidad se movilizaron por todo el territorio nacional, llevando toda clase de ayuda, protección y seguridad a quienes necesitaron su oportuna presencia.

Visitaron los balnearios de mar, rios, lagos, piscinas y carreteras, así como todos los lugares donde hubo

emergencias.

Los voluntarios de Comandos de Salvamento atendieron 25 accidentes de tránsito. Lamentablemente hubo 8 muertos y 69 personas heridas de gravedad, que fueron trasladadas a diferentes centros asistenciales del país por los voluntarios de Comandos de Salvamento.

Asimismo se reportaron 1203 casos de heridos varios; 201 casos de quemaduras por el sol y 67 casos de quemaduras por chichicaste; 620 casos de

—Pasa a la página 29—

Indignación por libertad de los secuestradores

Profunda indignación ha causado en diversos círculos de los profesionales del Derecho, la decisión del Juez Tercero de lo Penal, de otorgar libertad a varios secuestradores.

Los críticos judiciales entrevistados por periodistas de este periódico expresan su indignación por la resolución "maliciosa" del funcionario judicial, Lic. Héctor Larios, quien después de más de tres años, "revocó" el auto de detención que se había pronunciado contra los inculcados Orlando Llovera Ballette y otros implicados

en el delito de secuestro que conmovió a la ciudadanía salvadoreña en su oportunidad.

Curiosamente el último día de su periodo como Juez Tercero de lo Penal, el Lic. Héctor Larios pronunció semejante resolución que tanto los entendidos en derecho como las diversas opiniones, juzgan de malicioso ese fallo.

La revocatoria no permite que el acusador particular y fiscales que le presentan a la sociedad y al Estado

—Pasa a la página 29—

Editoriales

La difícil tarea de formar gobierno

El nuevo mandatario deberá rodearse de gente capaz y honorable, que le dé prestigio a su equipo de gobierno, y delegar en ellos la suficiente autoridad, para borrar esa imagen de que toda iniciativa proviene del señor Presidente.

Un día en nuestra historia

Monolito y estatua Atlacatl a Nueva York

(Viernes 3 de Abril de 1964). Monolito de Cara Sucia y estatua de Atlacatl, serán enviados a la Feria Mundial de Nueva York para que sean exhibidos en el puesto de El Salvador, dentro del pabellón de C.A. El Monolito de 600 libras de peso, corresponde a un rostro de león esculpido en piedra, encontrado en las costas de Ahuachapán. (Editorial en Pág. 7).

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-36

Cartas a María / 30
Horóscopo / 43
La Cámara / 45
Platillos / 45

Cómicos / 46-48
Clasificados / 50-61
Cines / 61-63
Indicador / 62



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CAPACITACION. La obra social que realiza el presbítero Flaviano Mucci, en Soponate, sigue avanzando, tal como lo muestra esta escena. En la que

aparecen varias señoras y señoritas dedicadas a tareas de aprendizaje y mayor capacitación en la industria de la costura.